
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 983/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar que seja informado se há possibilidade de implantar uma
faixa de pedestre elevada na rua Altamiro Guimarães, bairro Oficinas, em frente à
Policlínica. 

Justifica-se tal pedido, tendo em vista que essa via é de grande
movimento e neste local a travessia de pedestre é intensa, devido aos inúmeros
comércios, farmácias e principalmente pacientes que vão até a policlínica buscar
atendimento, sendo a maioria deles idosos que possuem dificuldades em cruzar a
via neste local. A ausência da faixa de pedestre, além de gerar insegurança, pode
causar acidentes.

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


